



はとぐみ だより



帝京香港幼稚園 2023年6月26日



親子であそぼう！
ご参加ありがとうございました！！

～「先生、やって！」から「先生、教えて！」へ～

身の回りのことはもちろん！自分のことは自分で頑張る はと組さん。難しいことにもどんどん挑戦しています。縄跳びの結び方、ほどき方、折り紙の手裏剣や花コマなど「先生！作って！」「先生！やって！」だったのが「先生、これ作りたい！教えて！」に変わってきました。子どもたちの日々の成長を感じます。



退園する
お友だち

6月30日で

日本に帰ります。

今まで遊んでくれてありがとう！

日本に帰ってもはと組さんを忘れないでね！



登園して来ると、「先生！あのね...」と、あいさつよりもお話が先になっていた はと組さんですが、最近では、立ち止まって、目を見て「先生、おはようございます！」と、お辞儀をして気持ちのいいあいさつができるようになった あいさつ名人のはと組さんです。





集会などで集まった時は、ステージに上がってお当番活動や、体操のお手本をしてくれています！



警察署見学に行ってきました！
悪い人を捕まえるだけでなく、困っている人を助けてくれる警察官のお仕事を知ることができました。



6月生まれのおともだち
6月26日
しもむら ゆり ちゃん



待っていました！水遊び！！
楽しい時間は、あっという間！
いっぱい水遊びしようね！

